

► **‘Cuadernos de Geografía’ homenajea al profesor Joan F. Mateu Bellés.**

Hablando de geografía, el último número de la revista ‘Cuadernos de Geografía’ de la UV, que rinde homenaje al profesor **Joan F. Mateu Bellés**, se presenta el lunes en la Facultad de Geografía e Historia. Durante más de cuatro décadas, Mateu ha formado a numerosos profesores e investigadores, así que la geografía valenciana actual no se puede escribir sin su nombre. Por eso el monográfico de la revista se titula «La construcció del paissatge».